

じどう ほごしや みな 児童・保護者の皆さんへ

高台小学校で新型コロナウイルスの感染者が確認され、学級閉鎖となつた学級もありました。

今後、「コロナがいつ終わるのかな」「自分は大丈夫かな」と不安になつてしまふ人や、インターネット等において、心無い言動や情報を見たり、聞いたりして嫌な気持ちになる人がいるかもしれません。新型コロナウイルス感染症を理由とした不当な差別、偏見、いじめ等は、あつてはならないことです。

誰もが感染したくはありませんが、誰にでも感染は起つことがあります。新型コロナウイルス感染症について正しく理解し、もし、自分が感染したり症状があつたりしたら、友達にはどうしてほしいかということを考えて行動してほしいと思います。また、自分自身の心も健康に過ごせるように、心配なことや不安なことがあるときは、自分の気持ちを言葉にしておうちの人や先生等に話してください。

いかほんこうしょくいんやくいんみなさま
以下は、本校職員とPTA役員の皆様からのメッセージです。

- 今、自分ができる感染予防をしっかり行い、自分と周りの人の命を守りましょう。
- コロナウイルスは、誰もがかかってしまう可能性があります。これからも感染対策には気をつけ、楽しく過ごしましょう。
- コロナウイルスに負けずに、協力してがんばろう！
- 新型コロナが近くにやってきました。感染した人は、たいへんつい思いをしているでしょう。「感染した人を責めることなく、思いやりをもってかかわる」、そんな高台っ子になりましょう。
- 感染対策をこれまで以上にしっかりし、児童も保護者も決して感染者に対して偏見をもたず、思いやりをもって健やかに楽しい学校生活を送れるよう願っています。
- 例年以上に手洗いに気をつけていても、いつ何処で感染するかは分かりません。感染した人が悪いのではなく、いかに広めない、人にうつさないかが大切です。また元気に登校してください。

保護者の皆様にもご一読をいただき、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

高台小学校教職員一同
高台小学校PTA役員一同